

Le vendredi 30 novembre 2018

Serge Telle visite le Centre Scientifique de Monaco

Le Ministre d'Etat a visité aujourd'hui le Centre Scientifique de Monaco (CSM). Il a échangé avec le Pr Patrick Rampal, Président du Conseil d'Administration, le Pr Denis Allemand, Directeur Scientifique et les différents chercheurs présents, et a pu découvrir la diversité travaux dans les trois départements de recherche du CSM.

Créé en 1960, le CSM est un établissement public de la Principauté, placé sous la tutelle du Département de l'Intérieur. Il développe notamment, depuis près de 30 ans, grâce au travail concerté de deux équipes de recherches, l'étude de la biologie des coraux constructeurs de récifs et des organismes apparentés.

Le Centre Scientifique de Monaco accueillera les 3 et 4 décembre l'atelier "Reef solutions", qui réunira les plus grands experts internationaux en matière de coraux. Cet atelier sera suivi, les 5, 6 et 7 décembre, par l'Assemblée générale de l'Initiative Internationale pour les Récifs Coralliens (ICRI).



De gauche à droite : le Pr Denis Allemand, Directeur Scientifique ; S.E.M. Serge Telle, Ministre d'Etat et le Pr Patrick Rampal, Président du Conseil d'Administration du Centre Scientifique de Monaco

©Direction de la Communication/Mickaël Alesi

Direction de la Communication

10, Quai Antoine 1er - BP 458
Tel: (+377) 98 98 22 22
Fax: (+377) 98 98 22 15
presse@gouv.mc
www.gouv.mc